



PARLAMENTO DE ANDALUCIA

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL PARLAMENTO **RECEPCIÓN DEL ANTEPROYECTO DE LEY DE** **PRESUPUESTOS PARA ANDALUCIA 2016**

Buenos días, quisiera dar la bienvenida a la Consejera de Hacienda y Administración Pública y a su equipo en este acto de entrega y presentación del anteproyecto de Ley de Presupuestos para Andalucía en el Parlamento.

Creo Consejera que somos el primer Parlamento autonómico de España en recibir los presupuestos, y los parlamentarios andaluces nos sentimos honrados de iniciar este camino, que continuará en días por otras comunidades autónomas. Estaremos a la altura de lo que quieren los ciudadanos,...

Como saben, el Presupuesto es la herramienta fundamental para que un gobierno pueda poner en marcha las medidas necesarias que permitan el impulso de la economía andaluza con el objetivo de que las familias de

nuestra comunidad autónoma noten en su día a día la recuperación económica.

El presupuesto crece con respecto al año anterior con la mirada puesta en el mantenimiento de las políticas sociales y la creación de empleo y yo lo que espero como Presidente del Parlamento es que en la tramitación parlamentaria, que empieza a partir de hoy, podamos abrir un debate responsable y constructivo mediante las propuestas de los diferentes grupos políticos que estoy seguro van a presentar sus enmiendas con el deseo de aportar y mejorar y tratando de llegar a acuerdos.

La idea es permitir que a finales de año se apruebe el Presupuesto en este Parlamento, la ley que fija las líneas de actuación de las políticas públicas para el próximo año en Andalucía.

Al finalizar este acto, se reunirá la Mesa de la Cámara, cuyos miembros están aquí presentes para aprobar el calendario oficial de la tramitación. En este Parlamento andaluz no queremos perder tiempo, todo lo contrario, queremos ganarlo, por el bien de los ciudadanos. Por eso, ahora mismo, tras la entrega, nos ponemos manos a la obra, con la reunión de la Mesa y la Junta....

Y ya sin más tiene la palabra, la Consejera de Hacienda y Administración Pública.

Juan Pablo Durán Sánchez
Presidente del Parlamento de Andalucía

16 octubre 2015